
              
       

            

     SEGRETERIE E COORDINAMENTI REGIONALI VIGILI DEL FUOCO – SICILIA

                                                                                                                
                                                                                                                   Al Presidente della Regione Sicilia

                                                                                                                         On.   Nello Musumeci
                                                                                                

                                                                                                                  Al Presidente dell’ ARS
                                                                                                                  On.  Gianfranco Micciche’

                                                                                                     E.p.c.  Al Direttore Regione Sicilia VV.F.
                                                                                                                   Ing. Gaetano Vallefuoco

Oggetto : Richiesta incontro

            

Egregi. 

 Con la presente  Le scriventi OO.SS. chiedono di fissare  un incontro   per affrontare in
modo risolutivo la possibilita’ di favorire la libera circolazione dei Vigili del fuoco Siciliani
nei  mezzi  pubblici  regionali  attraverso  la  stipula  di  una  convenzione.  Questo  tipo  di
convenzione e’ gia’ in atto  in molte regione del nostro Paese   come la Lombardia, il  Lazio,
la Campania, il  Veneto, la Toscana ecc,  inoltre, notizia di pochi giorni fa , la regione a
statuto  speciale  del   Friuli  Venezia  Giulia  ha  firmato  una  convenzione  per  la  libera
circolazione nei mezzi pubblici  dei VV.F. e di tutte le forze dell’ordine. Tali   convenzioni
hanno lo scopo di  incentivare  l’utilizzo dei mezzi pubblici del  personale VV.F.  al fine di
incrementare i livelli di sicurezza per i passeggeri e il personale del trasporto pubblico , a
tal proposito crediamo   che la presenza di personale VV.F. nei mezzi pubblici  costituisca un
elemento importante per prevenire e minimizzare la probabilita’ di insorgenza di incendi e
di tutto cio’ che e’ di competenza dei VV.F.  Noi pensiamo che l’eventuale risoluzione della
nostra richiesta   non si tratti di   un “privilegio” per i  VV.F, ma di una funzione che esiste
in molte Regioni Italiane e che rende il Corpo Nazionale del Vigili del Fuoco coprotagonista
insieme  alle   forze  dell’ordine  di  un  sistema  di  sicurezza  piu’  idoneo  per  tutta  la
collettivita’. 

Certi di una vostra comprensibile  disponibilita’ approfittiamo per inviarvi distinti saluti.

Palermo li 31 Gennaio 2020
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